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Vereador AlessandroMaraca

REQUERIMENTO DESPACHO

Nº __LLOSDZ] EMENTA.

REQUER INFORMAÇÓES Ao PROCON SOBRE o
NÚMERO DE AUTUAÇÓES REALIZADAS, QUAIS
FORAM os VALORES ARRECADADOS E QUAL A
DESTINAÇÃODESTES VALORES, No EXERCICIODE
2017 ATÉ O PRESENTE MOMENTO, CONFORME
ESPEClFICA.Senhor Brosiàomn

A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por
intermédio dos Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no
Regimento Interno Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Município,
objetivando a consecução dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em
especial, o concernente a fiscalização.

Nesse sentido, esta edilidade, Objetivando o

acompanhamento dos trabalhos de fiscalização, solicitamos ao Procon gue
informe a esta Casa qual o número de autuações realizadas, quais os
valores arrecadados, bem como a respectiva destinação desses valores
recolhidos no exercício de 2017 até a presente data.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido O Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao
Poder Executivo local para que se manifeste acerca das questões acima
elencadas.
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